



Carta de Patrocinio y Adhesión
De Parlamentarios y otras autoridades nacionales
“Creación de un nuevo Sistema de Pensiones para Chile”
Torneo Nacional Delibera 2016.



A través de la presente carta, yo: Sebastián Tapia Navas

En el cargo de: Concejal de la comuna San Pedro, brindo mi apoyo y patrocinio a la iniciativa juvenil de ley sobre la *creación de un nuevo sistema de pensiones para Chile*, propuesta por el colegio, Instituto San Pablo Misionero de la comuna de San Bernardo, Región Metropolitana. Estoy en plena conciencia que esta iniciativa de ley, responde a las necesidades de nuestro país, y valoro el esfuerzo realizado por estos jóvenes en esta propuesta.

Firma y Timbre de la autoridad que otorga el patrocinio

San Bernardo, Agosto 2016